

Sonnenblumenfest in Fredelsloh

Zum zweiten mal findet in Fredelsloh an diesem Wochenende das Sonnenblumenfest statt. Jeweils Samstag und Sonntag „blüht“ die Deichstrasse von 11 Uhr bis 18 Uhr auf. Dabei verwandelt sich die Deichstrasse in ein Meer aus Sonnenblumen und bietet an zahlreichen Ständen ein kunterbuntes Programm. Die große Vorbereitungsarbeit und das unterstützende Engagement der Nachbarschaft und des Ortsbürgermeister Manfred Türk haben sich ausgezahlt. Verschiedene Handwerkskunststände präsentieren Holzspielzeuge und Holzfiguren. Weiterhin finden sich Fossilien und Mineralien sowie selbstverständlich zahlreiche Objekte der Töpferkunst.

Attraktionen für jedes Alter

Für Kinder finden viele Aktionen wie Sonnenblumenbasteln, Malaktionen und Ponyreiten statt. Die Töpfervorführungen im Freien werden sowohl jung wie alt gleichermaßen faszinieren. Die Sonnenblumenrallye mit Tombola für Jugendliche und Erwachsene verspricht interessante Preise. Zusätzlich haben die Fredelsloher Geschäfte und Gastronomie-Betriebe größtenteils geöffnet. Am Sonntag findet um 10 Uhr ein Gottesdienst mit Gospelchor auf dem Herbsthof statt. Parallel zum Sonnenblumenfest können die Besucher den Flohmarkt vor der Sollinghandtöpferei besuchen. Die Erlöse aus der Tombola und von den Flohmarktstandgebühren sollen übrigens komplett an die Kinderkrebstation in Göttingen gespendet werden. Bereits im letzten Jahr konnte so ein Be-

trag von fünfhundert Euro überreicht werden. Dieses Jahr ist das eiserne Ziel, die Tausend-Euro-Marke zu überschreiten.

Am Samstagnachmittag wird eine Truppe mittelalterlicher Leute das Geschehen in der Deichstrasse aufmischen und sich präsentieren. Die „historischen Besucher“ haben ihr Lager an diesem Wochenende am Glockenborn und freuen sich ebenfalls am Vormittag und in den Abendstunden über Besucher. Nach Einbruch der Dunkelheit findet im Lager eine Feuershow statt. Die etwa fünfzig Lagerleute bieten eine vollauthentische Suppenküche und als einzige Ausnahme „moderne Getränke in altem Gewand“. Außerdem besteht die Möglichkeit zum Bogenschießen und man kann einem Bogenmacher „über die Schulter“ schauen. Vormittags wird das Handwerk der Spinnerei präsentiert und ein Schmied gibt Einblicke in seine Arbeiten. Wer mag, darf sich für dieses Spektakel gern mittelalterlich kleiden. (ysl)



*Apfelkerzen
durchgefärbt & handgeformt*

*Ingrid Kelterer
Deichstr. 2*

37186 Moringen

Töpferdorf Fredelsloh

www.kerzen-atelier-kelterer.de

tel.: 05555-657 fax: -733